
TATIANA

Tatiana était la sœur de Julien. 
Elle a disparu quand Julien avait 11 ans. 
Il y a eu des recherches 
mais personne ne l’a retrouvée. 
Julien crée ce spectacle sur sa sœur. 
Il raconte son histoire et sa disparition. 
Julien est seul sur scène. 
Il joue tous les personnages, 
comme son papa ou le policier. 
C’est un spectacle drôle et émouvant.

de Julien Andujar, de la compagie Bibotch

Danse cabaret
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	 mardi 3 février 2026 20h
	 au Triangle, à Rennes
	 1h45
	 12€ plein, 8€ avec le Waterpass,

	 4€ avec la carte SORTIR !

Facile 
à lire et à 
comprendre

+12 ans

accessible
PMR



Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au Triangle ?

Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?

en bus :
Lignes 13, 61, 161ex - Arrêt Triangle

en métro : Ligne A - Station TriangleM

On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr
On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes 
Vous pouvez contacter Marie ou Catherine à l’accueil du Triangle.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Marie pratique la LSF. Elle est joignable par sms au 07 57 01 40 39.

Textes : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’association Le Temps du regard. Merci à Agnès, Christine, 
Angélique, Alain, Elouan, Evan, Benjamin, Morgane et Marie. 


